

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Brain Ball®

Lundi 6 Janvier 2025

Découvrez le Brain Ball® à l'occasion du Salon Bien-Être de Lyon 2025

L'organisme Brain Ball, récemment mis en avant par les magazines Top Santé et Pleine Vie pour son engagement en matière de santé et de prévention, a le plaisir d'annoncer sa participation au Salon Bien-être de Lyon, qui se tiendra à la Cité Internationale du vendredi 17 au dimanche 19 janvier 2025.

Une occasion unique de découvrir Brain Ball

Le stand Brain Ball sera un espace d'échange et de découverte où les journalistes pourront :

- Comprendre les principes de la méthode Brain Ball, qui combine mouvement, musique et coordination pour stimuler à la fois le corps et l'esprit.
- Identifier à quels publics cette méthode s'adresse et ses applications dans les domaines de la santé, de l'éducation et du sport.
- Explorer les nombreux bienfaits de cette approche, reconnus pour améliorer la concentration, la motricité et le bien-être général.
- Obtenir des informations sur notre parcours de formation qualifiant, destiné aux professionnels souhaitant intégrer cette méthode dans leur pratique.

Informations pratiques

- Lieu : Cité Internationale, Lyon
- Dates : Vendredi 17 au dimanche 19 janvier 2025
- Horaires : 10h - 19h
- Stand B05



À propos du Brain Ball

- Crée en 2016 par Régis Pautonnier, la méthode Brain Ball est une **activité sensorimotrice ludique conçue pour développer les compétences motrices et cognitives à tout âge**. Elle a la particularité de se pratiquer en rythme et en musique.
- Régis Pautonnier, fondateur de la méthode, a été éducateur spécialisé pendant près de 30 ans. Il est également batteur et jongleur. Il se consacre désormais pleinement au développement du Brain Ball en formant les professionnels en France et en Europe. Il enseigne également cette pratique à l'Université, en tant que chargé d'enseignement.
- Notre organisme a formé plus de 1500 professionnels depuis 2017, dans des secteurs variés tels que le soin et la rééducation, l'enseignement, l'animation, le sport et la musique. Engagés dans une démarche qualité et certifiés Qualiopi, nous obtenons un taux de satisfaction de 98% parmi nos stagiaires.
- Face à l'intérêt croissant pour le Brain Ball, nous avons développé notre Réseau d'animateurs dès 2021. Solidement implanté en France, ce réseau s'étend désormais en Suisse, en Belgique et en Espagne. Les animateurs membres de notre Réseau proposent des ateliers dans diverses structures, notamment dans les écoles, les EHPAD, les centres socioculturels et les entreprises.



Contact Presse

Sandrine PELLET / 07 66 86 23 86
presse@brainball.fr / www.brainball.fr